

LE P'TIT JOURNAL DES GARS

DE L'ÉCOLE DES GARS

Le champion de la semaine...

Mardi dernier, nous avons tous été époustouffés par une proposition que nous a faite nul autre que Foinfoin. Un saut en parachute, rien de moins.

Pour être franc, mes amis et moi étions plutôt sceptiques. Qui a déjà fait un saut en parachute dans sa cour d'école?

Qui aurait pu juste l'envisager? Personne, j'en suis sûr.

Pour ma part (et je suis persuadé que je ne suis pas

(Suite page 5) →



Citation sur l'amitié

L'amitié améliore le bonheur, apaise la misère, double la joie et divise la peine.

À bas les étiquettes!.....	2
Face à face avec Firmin Dussault	3
L'énigme du mois	4
Le tableau d'honneur	7
Les p'tites annonces.....	8
Les objets perdus.....	9
Le coin des artistes	9
Le confessionnal	10
Gaffes des Gars!!!	10
Les corvées.....	11
Boîte à suggestions	11
Un petit mot de Foinfoin	12
En toute confiance	12
Interdit aux adultes.....	13
Blague à part.....	13
Choix menu traiteur.....	14
Le coin opinion anonyme.....	15
Acrostiche!	16
Vive les charades!.....	16

À bas les étiquettes!

Avant d'écrire ce texte, je suis resté plusieurs heures à regarder ma feuille blanche. J'écrivais une phrase, puis je la raturais rageusement. Je dois avouer que j'ai bien cru que je n'y parviendrais JAMAIS.

Je ne savais tout simplement pas par où commencer. En fait, je n'arrivais pas à réaliser que c'était bien À MOI qu'on avait demandé d'écrire ce texte, que c'était bien MOI le rédacteur en chef du *P'tit Journal des Gars*.

Rédacteur en chef, MOI? Impossible. Je suis dyslexique.

Voilà. Vous comprenez où était le problème.

Au début de l'année, comme vous tous, j'ai brûlé la fiche où était inscrit mon diagnostic « hyperactif et dyslexique » et j'ai pris un nouveau départ à l'École des Gars. Mais malgré les encouragements de nos professeurs, de Foinfoin et de vous tous, les amis... jusque-là, je n'y croyais pas vraiment. J'étais bloqué, bloqué par une étiquette.

En fait, j'étais effrayé.

Vous trouverez peut-être cela bizarre. Comme Patrick, mon frère jumeau, je suis plutôt costaud. Quand

je suis sur un terrain de soccer ou quand je fais du karaté, je donne tout ce que j'ai, sans me poser de questions. Et puis, je n'ai pas peur du ridicule: je suis déjà monté sur scène devant toute l'école dans un habit de clown après tout!

Mais je me disais... et si tout ça n'était qu'un beau rêve?

Et si en fin de compte tout le monde découvrirait que je suis INCAPABLE d'être rédacteur en chef?

Avant d'écrire ces lignes, j'ai pris une grande respiration. J'ai pensé à Monsieur Firmin qui dit toujours que nous sommes des champions. Et puis à tous ceux qui avaient travaillé très fort pour bâtir ce numéro du *P'tit Journal des Gars* avec moi en envoyant des articles, des blagues, des dessins, des jeux.

Alors, je me suis dit que j'allais partager mes doutes avec vous et qu'en écrivant cet éditorial, ce serait un peu comme si je brûlais mon diagnostic une deuxième fois. Pour de bon.

À bas les étiquettes! Merci de votre confiance et bonne lecture.

Samuel



Face à face

Ce mois-ci, notre journaliste Rémi Beaudry-Allard discute à bâtons rompus avec Monsieur Firmin Dussault. Il semble que notre cher directeur était un élève distrait quand il avait notre âge!

Quelle était votre matière préférée à l'école?

La récréation!

Quoi, mais ce n'est pas une matière!

Mais on y apprend plein de choses quand même, non?

Oui, c'est vrai. (Rires) Et quel était votre pire défaut?

Je ne sais pas si on peut appeler ça un défaut, mais disons que je faisais pas mal toujours le clown et que j'étais assez distrait!

Comment ça, distrait?

J'oubliais tout. Mes cahiers à la maison, faire signer une dictée...

C'était pas un peu voulu, ça? (Clin d'œil complice)

Quin... (Il rougit.) Mais j'oubliais aussi mes espadrilles, ma boîte à lunch. Je perdais tout: étui à crayons, cahiers, vêtements, mitaines, des tonnes et des tonnes de mitaines! Et j'en passe...

C'est quand même étonnant que vous soyez devenu directeur, non?

C'est dire que tout est possible quand on veut!

Oui, comme dirait Foinfoin: À cœur vaillant, rien d'impossible! Racontez-nous maintenant un souvenir de votre enfance.

Oh là là... Je me souviens d'une journée où j'étais tellement distrait que je suis parti dîner alors que ce n'était que la récréation. Maman était aussi distraite que moi et ne s'était même pas rendu compte de l'heure... jusqu'à ce qu'on l'appelle de l'école pour lui annoncer en catastrophe que j'avais disparu! Alors, elle a répondu calmement: «Mais non, il n'a pas disparu, il est en train de dîner avec moi!!!» (Rires)

Quel est votre plat favori?

La lasagne aux fruits de mer.

De quoi avez-vous le plus peur?

Des taons, je me suis fait piquer une fois et j'ai cru en mourir... →

Face à face... (suite)

Quelles sont les qualités que vous recherchez le plus chez les autres?

La gentillesse, l'ouverture d'esprit et l'humour, bien sûr!

Alors, votre future amoureuse devra être gentille, ouverte et drôle, c'est bien ça? On pourrait mettre ça dans les annonces du Journal? « Monsieur Dussault recherche femme gentille, ouverte et drôle! »

Ah! Ah! Ah!

Dernière question. Pourquoi êtes-vous devenu directeur de l'École des Gars?

Quand j'étais petit, je n'aimais pas trop l'école. J'ai donc toujours entretenu le rêve d'en diriger un jour pour les garçons comme moi... et j'ai travaillé fort, très fort.

Et vous avez réalisé votre rêve!

Oui!

L'ÉNIGME DU MOIS

Disparition à l'École des Gars...

Qui a enlevé Monsieur Brandon???

Au retour de la semaine de relâche, Monsieur Brandon (le prof d'anglais) a été kidnappé.

Les policiers ont quatre suspects:

Monsieur Dussault, Foinfoin, Monsieur Chang et Monsieur Bernard-Aristide. Ils ont tous des alibis.

Le directeur dit: *Impossible, j'étais au téléphone avec le docteur Robidoux.*

Foinfoin s'exclame: *Ça ne peut pas être moi, Monsieur l'agent, je préparais mon liquide à bulles multicolores dans mon bureau!*

Monsieur Chang dit: *Eh bien, ce n'est pas moi non plus, j'étais en train de corriger l'examen de la semaine dernière.*

Pour terminer, Monsieur Bernard-Aristide dit: *Moi, je jouais au soccer avec mes élèves.*

Qui ment? C'est Foinfoin qui détient la réponse. Ce mois-ci, un suçon en sucre d'orge sera donné en guise de récompense. Ne divulguez pas les réponses...



Le champion de la semaine...

(suite de la page 1)



le seul), j'ai cumulé des tonnes de billets dans le passé (à mon ancienne école, on appelait ça des contraventions!). Un pour avoir couru au mauvais moment, un autre pour avoir osé grimper sur une butte de neige malgré l'interdiction, ou alors pour avoir driblé un ballon de basket après le coup de sifflet. J'ai même déjà reçu un avertissement pour avoir fait des POW POW avec mon index tandis que je jouais à la guerre avec mes amis. J'étais en maternelle. Je ne voulais de mal à personne, quand même.

Bref, un saut en parachute était pour nous INCONCEVABLE. Je vous avoue même que nous avons cru, un certain moment, que Foinfoin avait peut-être un peu perdu la boule ou alors qu'on se moquait de nous... Oui, oui. On a douté à ce point.

Mais voilà qu'une heure après l'annonce de cette activité, nous nous retrouvions nez à nez avec un oiseau de métal. Un *Piper Seneca*, pour ceux que ça intéresse. Ce n'était donc pas une blague, ni une lubie (fantaisie

imaginaire) de Foinfoin. Il était là et il nous attendait, nous, les élèves de l'École des Gars. Wow! Incroyable. J'ai encore du mal à y croire.

Mais bon, je n'écris pas cet article pour vous dire à quel point nous avons été impressionnés par l'activité. J'écris plutôt ce petit texte pour vous dire à quel point j'ai été fier de mon ami Justin ce jour-là. Je tiens à lui exprimer toute mon admiration.

Justin, vous le savez, est un garçon timide. Bien sûr, son trouble de fluidité du langage ne l'a sûrement pas aidé. De toute ma vie, je n'avais jamais rencontré un garçon aussi gêné. Moi qui n'ai pas la langue dans ma poche, je ne savais même pas qu'on pouvait être si réservé, si silencieux... mais bon, je n'écris pas cet article pour parler de moi (excusez-moi, c'est mon premier article!).

Le champion de la semaine...

(suite)

Et donc, pour aider Justin à régler ce problème, Foinfoin a eu une idée de génie. (Car je comprends maintenant que lorsque Foinfoin propose des trucs, c'est presque toujours pour nous aider dans une de nos difficultés.)

Réciter une fable en plein vol a permis à Justin de se rendre compte qu'il était aussi capable que nous de *réciter quelque chose d'une traite*. Il a eu peur de ne pas y arriver. Ça paraissait dans ses yeux avant de sauter. Ça paraissait aussi lorsqu'il s'exerçait. Il doutait de lui. (Il me l'a même confié quelque temps avant le grand saut.)



Moi, je n'ai pas douté une seconde de lui. Tous les autres non plus et encore moins Foinfoin.

Mais lui, oui. Alors, il aurait pu ne pas le faire.

Mais il l'a fait. Malgré ses doutes et ses craintes, il a fait confiance à Foinfoin et s'est élancé comme un aigle. Quel beau moment c'était de le voir réciter sa fable...

Cher Justin, nous avons tous été très émus par ton courage et ta victoire.

Moi et tous les autres, on tenait vraiment à te féliciter.

Tu es notre champion, Justin! Merci de nous avoir fait vivre ce grand moment! Bravo encore.

Et merci à toi aussi, Foinfoin.

Samuel

Le tableau d'honneur

Bravo à nos champions de la compétition amicale de karaté, **Patrick et Samuel**! Vous nous en avez mis plein la vue! C'était un combat du tonnerre.

Félicitations à **Guillaume** qui a remporté le 1^{er} prix du concours annuel de calcul mental, organisé par la Commission scolaire des Grandes Étoiles. Tu as fait briller notre école, Champion!

Bravo à **Rémi** pour son excellent travail sur les créatures des profondeurs de l'océan. Ton A+ était hautement mérité.

Justin, tu as été FORMIDABLE avec la fable de La Fontaine *Le chêne et le roseau*. Tu as toute notre admiration.

Bravo à **Patrick** pour son défi lecture. Les trois premiers tomes de la saga de Harry Potter lus en une semaine. Tu gagnes un mille-feuille. Tu peux aller le chercher dans le réfrigérateur des profs dès que tu as un petit creux. Il t'attend. Ne tarde pas trop, il risquerait d'être mangé par Foinfoin qui adore ce dessert!

Justin, Tuang, Olivier et Jean-Baptiste, nous tenons à vous remercier pour les efforts que vous avez investis dans les plates-bandes de l'école. Vous êtes de très bons jardiniers.

LES P'TITES ANNONCES

RECHERCHONS

Avons besoin de planches de bois pour la construction de notre scène. SVP, les apporter à Foinfoin.

Il nous manque encore quelques accessoires pour notre pièce *L'île perdue*: des arbres (ou des palmiers), un bateau et un soleil (ils peuvent être faits en carton), quelques oiseaux exotiques et un costume de pirate. Nous avons les roseaux, les costumes d'animaux et les insectes... Merci!!!

OFFRES D'EMPLOI

Commis aux poubelles.

TÂCHE: Vider toutes les poubelles une fois par jour.

SALAIRE: Un chocolat chaud par temps froid et un chocolat froid par temps chaud.

Cherche quelqu'un pour entretenir la patinoire durant l'hiver.

TÂCHES: Arroser, pelleter.

SALAIRE: Temps de glace supplémentaire. Permission d'inviter des amis avec l'autorisation de Monsieur Dussault.

Aide-correcteur.

TÂCHE: Assister Monsieur Sylvain dans la correction des travaux.

SALAIRE: Une heure avec Foinfoin. Contactez directement l'enseignant pour plus de détails.

Garçon à tout faire pour la salle d'arts plastiques.

TÂCHES: Ranger le local après l'utilisation. Remplir les pots de gouache au besoin. Placer le matériel. Tâches connexes.

SALAIRE: À discuter avec Monsieur Zolan.

Garçon de ménage.

TÂCHE: Donner un coup de main à Monsieur Dussault et Foinfoin dans le rangement de leurs bureaux respectifs.

SALAIRE: À discuter avec eux.

Correcteur et distributeur du Journal.

Nous sommes toujours à la recherche de quelqu'un pour corriger les fautes du journal et pour le distribuer. SALAIRE: Aucun, mais beaucoup de plaisir avec les membres de l'équipe



LES OBJETS PERDUS

1 de perdu,
10 de retrouvés!

- Un soulier de course de la marque *Nike* pointure 2
- Un gant de boxe
- Cahier de mathématiques, Alexandro
- Carte d'autobus, Rémi (Comment tu as fait pour embarquer dans l'autobus, toi?)
- Paire de souliers de bowling, Miguel
- Une doudou verte toute défraîchie
- 8 tuques (une jaune et bleu, une rouge... bref, toutes les couleurs), -)
- 6 gants célibataires
- 3 mitaines célibataires aussi
- Un bas de soccer (il pue en plus), propriétaire, viens vite le récupérer... il empeste la boîte d'objets perdus...
- Une suce!?!)
- Une gougone de plage (???)
- Un soulier verni (Foinfoin, c'est à toi!!!)



Pour récupérer ces objets, vous n'avez qu'à vous rendre près de la grotte de Foinfoin, la boîte est là et elle déborde!

Le coin des artistes

Le gagnant du concours de pouette cette semaine... est nul autre qu'Alexandro.

Thème:

La paix dans le monde

Moi, j'aime les arbres

Beaucoup plus

que les armes

Moi, j'aime la Terre

Beaucoup plus

que la guerre

Sous les fusils

et les bombes

Tout le monde tombe

Mais je sais qu'un jour

Ce sera juste l'amour

Plus de cris ni de peur

Mais seulement

des fleurs

Moi, j'aime bien

les arbres

Beaucoup plus

que les armes...

Bravo, Alexandro,
pour ce superbe
poème!

Le confessionnal

Ce mois-ci,
deux
confessions!

A) Qu'est-ce que j'ai fait?

Je me confesse d'avoir traité Rémi de *gnochon* lors du dernier travail en équipe dans le cours de mathématiques.

B) Pourquoi j'ai fait ça?

Parce que moi-même je ne comprenais rien et j'étais énervé...

C) **Ce que je propose pour réparer:** Premièrement, je fais des excuses publiques et je m'engage à lui apporter son dessert préféré au prochain dîner: un Pop-Tart au chocolat.

Alexis

A) Qu'est-ce que j'ai fait?

J'ai caché les clés du gymnase au dernier cours. Le prof les a cherchées pendant vingt minutes, pensant qu'il les avait perdues.

B) Pourquoi j'ai fait ça?

Parce que je n'avais pas envie du tout de faire le test Léger-Boucher. Je suis tellement pas bon.

C) **Ce que je propose pour réparer:** Premièrement, je fais des excuses publiques. Mais je crois qu'après avoir fait le test dehors alors qu'on gelait, j'ai déjà payé!!!
Toutes mes excuses, tout le monde!

Tuang

Gaffes Des Gars!!!

* Olivier le jardinier, aidé de Justin, Tuang et Jean-Baptiste, qui arrachent fièrement ce qu'ils pensent être des mauvaises herbes. Il fallait voir la tête de Foinfoin lorsqu'ils lui ont montré leur travail et qu'il a réalisé qu'ils venaient d'arracher toutes les petites vivaces qu'il avait plantées au printemps précédent!!!

* Alexis, qui a renversé un pot de gouache sur le plan de cours de Monsieur Zolan!

* Lorsque Rémi a appelé Monsieur Sylvain «maman», par erreur! C'était trop drôle.

Les corvées

Besoin d'aide pour la corvée automnale:

- Ramasser les feuilles mortes ou pas mortes, mais tombées.
- Nettoyer les plates-bandes (ramasser papiers et déchets).
- Couper les vivaces (juste ceux qui sont capables de faire la différence entre vivaces, annuelles et mauvaises herbes).
- Protéger les arbustes. (Pas avec des armures, là, je veux dire les protéger de la neige. Justin vous expliquera!)
- Ranger le matériel d'été (bicyclettes, cerveaux... oups, cerceaux, ballons, etc.) dans la remise pour l'hiver. Vos traîneries, quoi!
- Faire un petit ménage dans la remise avant de tout ranger. Il y a plein de trucs qui ne servent plus... Foinfoin pourra vous aider, quoique...
- Mettre au recyclage les articles récupérables ou les rapporter à la maison pour vos projets personnels... Bonne idée, non?
- Jeter le matériel vraiment usé... vraiment, vraiment très usé. Pensons à notre planète!

Date prévue de la corvée:

À déterminer. Veuillez donner votre nom à Monsieur Brandon, responsable de cette corvée cette année.

Merci de votre collaboration!

Boîte à suggestions

- Il faudrait agrandir la cafétéria. On est pas mal à l'étroit.
- On devrait brûler nos frustrations comme on a brûlé nos étiquettes. Moi, ça me ferait du bien.
- Il faudrait installer un sac de boxe pour qu'on puisse se défouler quand on sent la colère monter.



Citation sur l'école

Ce qui est le plus négligé dans nos écoles est justement ce dont nous avons le plus besoin dans la vie.

Herbert Spencer

Un petit mot de Foinfoin

FOINFOIN



Chers amis, mes braves...

Je suis heureux d'avoir fait votre connaissance.

Depuis quelques semaines, je vois déjà en vous de très grands progrès. Nous ne regrettons pas notre choix de vous avoir sélectionnés pour faire partie de notre super *École des Gars*.

Tous, vous avez fait preuve de courage, d'humilité, d'entraide, de gentillesse et j'en passe. Continuez comme ça... Je suis très fier de vous!

N'hésitez pas à me consulter pour toute question ou simplement à venir me visiter dans ma grotte pour jaser. Je suis à votre entière disposition, sauf à l'heure de ma sieste entre 12 h et 12 h 30.

Ah oui, Alexis, tu as oublié un gant de boxe dans mon bureau. Je l'ai mis dans la boîte d'objets perdus!

Je vous laisse avec une petite phrase de Jacques Brel que j'aime beaucoup.

Je vous souhaite des rêves à n'en plus finir et l'envie furieuse d'en réaliser quelques-uns!

Bienvenue dans la belle et grande famille de l'*École des Gars*!

Foinfoin XX

En toute confiance

C'est la fête à Monsieur Dussault le 6 décembre. On devrait tous arriver à l'école avec un chapeau de fête et une flûte... Je lance l'idée. JUSTIN

Je trouve ma voisine très jolie, mais je ne sais pas comment l'aborder. Sa mère me déteste. Besoin de conseils. Si vous avez des suggestions, svp, les écrire et les remettre à Foinfoin. Merci. Anonyme

Intérêt aux adultes

- * Hé, les gars, ce serait drôle si, un matin, on apportait tous une pomme à Monsieur Sylvain! Il adore les pommes. Je propose le 6 décembre. Ça va être drôle! GUILLAUME
- * N'oubliez pas que c'est la fête de Monsieur Firmin, notre directeur, le 6 décembre prochain. Je suggère d'apporter ZE gâteau au chocolat. Je le ferai, aidé de ma mère et ma sœur Joli-Ann. Vous pourriez tous apporter un chapeau de fête et des flûtes-trompettes. RÉMI
- * Quelqu'un a écrit dans la boîte à confidences qu'il n'est plus capable d'endurer le parfum (acheté probablement au magasin du Dollar!!!) de Monsieur Sylvain. Que faire avec ça? Qui veut se charger de lui en parler? Justin, peut-être que ça pourrait être toi. Tu es très poli et timide et tu pourrais prétendre que les odeurs trop parfumées te donnent des maux de tête? Je ne sais pas trop, il faudrait discuter de ça pendant notre prochain conseil d'élèves... À suivre.

Blague à part... ON SE BIDONNE!

Quelle est la plus intelligente:
la blonde, la rousse ou la brune?
LA ROUSSE PARCE
QUE C'EST UN DICTIONNAIRE.

Tout le monde dit que Mozart
est mort, mais quand on ouvre
le réfrigérateur, Mozzarella!

Un monsieur visite
un musée. Soudain, il
s'arrête
et dit au guide :
- Ah, c'est moche !
- C'est du Picasso,
répond le guide.
Plus loin, il s'écrie de
nouveau :
- Ah, c'est vraiment
moche !
- Ça, Monsieur,
c'est un miroir !

VISITEZ
NOTRE SITE WEB POUR:

- Plus d'infos sur les menus
- Donner des suggestions de menus
- Et passer vos commandes



CHOIX MENU TRAITEUR

Lundi

- Salade méli-mélo aux couleurs de l'arc-en-ciel (d'après la recette de notre artiste en chef, Monsieur Zolan)
- Pâtes en boucles au fromage ou poitrine de dindonneau farcies au jambon et fromage
- Yogourt au miel et à la réglisse noire ou compote de fraises des bois (cueillies dans la forêt autour du château et mises en conserve par Foinfoin)
- Lait de vache ou de soja, au choix, ou citronnade (spécialité de Foinfoin)

Mardi

- Potage aux légumes de la Ferme d'Alexis
- Pâté japonais ou lasagne aux pâtes toujours un peu trop molles

- La meilleure croustade aux pommes du Monde! (faite avec les fruits du verger de l'École des Gars!!!) ou gâteau au fromage exquis de Rémi
- Lait de vache ou de soja, au choix, ou orangeade (spécialité de Foinfoin)

Mercredi

- Crudités à gogo et trempette à la ciboulette
- Sandwich pain banique au poulet ou fajitas bien dodues
- Triangle aux dattes ou rectangle de riz soufflé aux guimauves multicolores
- Lait au chocolat ou thé du Labrador glacé

Jeudi

(conçu par Monsieur Brandon)

- Coleslaw
Salade de chou
- Toad in the hole
Le crapaud dans le trou accompagné de purée (ce plat anglais est composé de saucisses enrobées dans une pâte lisse semblable à un Yorkshire pudding et cuites au four) ou Fish and chips
Poisson et frites
- Jelly Gelée (au melon jaune ou au melon vert)
- Lait ou eau pétillante à la menthe

Vendredi

- Pizza ou club-sandwich
- Cornichons ou olives
- Tartelette au sucre ou tartelette aux fraises
- Lait de vache ou de soja, au choix, ou jus de pomme (cuvée École des Gars)

(prière
d'expliquer
vos opinions)

Le coin opinion anonyme

POUR OU CONTRE DES FILLES À L'ÉCOLE DES GARS?

C'est très cool, une école juste
de gars, mais ça ferait du bien
d'avoir quelques filles des fois.

Moi, quand
j'ai de la peine,
j'aime bien parler
avec une fille.

Moi, j'aime mieux
une école juste
de gars, car elles nous
niaisent tout
le temps et se pensent
toujours meilleures.

C'est moins gênant
d'avoir une
mauvaise note
quand il n'y a
pas de filles dans
la classe.

Des fois, c'est drôle de jouer
avec des filles. Surtout au ballon-
chasseur. En plus, les filles de mon
ancienne école faisaient plein de choses
pour moi parce que, moi, j'étais tout
mélangé, alors j'aimais ça, mais je me
sentais idiot parfois... ça dépend.

Non, moi, je suis
contre, parce que
je suis contre.

Acrostiche!

FOINFOIN

F - Formidable

O - Original

I - Ingénieux

N - Noble

F - Fantastique

O - Objectif

I - Intrigant

N - Négociateur

VIVE LES CHARADES!

N°1 DE JUSTIN

MON PREMIER est un aliment qui remplace souvent les patates ou servi dans les repas asiatiques.

MON DEUXIÈME, on le crie pour démarrer une course.

MON TROISIÈME est la dernière syllabe d'une confiture d'agrumes.

Mon tout est toujours bien agréable.

N°2 DE RÉMI

MON PREMIER est une grande ville d'Italie.

MON DEUXIÈME, chaque année, on en ajoute un.

MON TROISIÈME est un insecte qui transmet la maladie de Lyme.

Mon tout est une qualité que les gars devraient développer.

N°3 DE GUILLAUME

MON PREMIER est un corps céleste naturel visible.

MON DEUXIÈME: elle est nécessaire à notre survie.

MON TROISIÈME: quand on reçoit nos examens, elles sont bonnes ou mauvaises. (Ou Foinfoin en rédige souvent...)

MON TOUT: j'aimerais le devenir plus tard.

RÉPONSES DES CHARADES: N° 1: Rigolade; N° 2: Romantique; N° 3: Astronaute